

COURRIER PARVENU AU CABINET DU MAIRE

Bonjour,

J'ai le plaisir de m'adresser à vous pour vous faire part du plaisir que nous avons maintenant à emprunter le passage sous le pont des Autrichiens : le travail de « végétalisation » de cet espace en a rendu l'ambiance très agréable ! L'idée de mise en couleurs est judicieusement rendue par ces colonnes de béton qui allègent la structure, donnant l'illusion de fenêtres sur une forêt tropicale...

Si je puis toutefois vous faire part d'un sentiment partagé par mes voisins : le murs des rampes de sortie et d'accès à la voie rapide, font « peau de chagrin » en comparaison du bien-être créé dans le passage... Prolonger le décor sur les murs des quatre rampes donnerait à l'atmosphère de ce quartier une nouvelle fraîcheur ! et sans compter que cette décoration viendrait compléter le travail entrepris et ferait de ce pont une réalisation harmonieuse remarquable !

Souhaitant vivement pouvoir jouir bientôt d'un pont qui ne serait plus vécu comme un « horizon bouché » mais qui deviendrait le support d'une évasion visuelle qui donne la sourire et procure une sensation de fraîcheur, nous tenons à vous remercier encore pour cette initiative remarquablement réalisée !

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations citoyennes.

Avril 2012